

⇒ !5\cfU'fYMa U'gYfj]M]cgdÖV]M]gimfYWFgcgYVcbi a]M]gdUFU
Vca VUhf`U'XYgdcV`UM]i b

23-06-2017 (0 comentarios)

7UF[cgdÖV]M]gXY⇒ !5\cfU'dUFh]M]dub Yb`Y`≡7cb[fYgc`BUM]cbU`XY
8YgdcV`UM]i b Yb`< i YgM



La despoblación ha sido el centro del debate en un importante encuentro que durante la jornada de ayer jueves y la mañana de hoy ha tenido lugar en el Palacio de Congresos de Huesca, convocado por la FEMP y organizado por la Diputación Provincial de Huesca. La necesidad de afrontar desde todas las instituciones una Estrategia Nacional ante el Reto Demográfico ha sido el objetivo común de las cerca de 400 personas que se han reunido en este II Congreso Nacional de Despoblación. Una iniciativa que pretende poner freno a la amenaza de desaparición a la que se enfrentan muchos municipios en nuestro país, proponiendo e impulsando medidas que garanticen su futuro y que abrió demandando la coordinación de todas las administraciones porque la "despoblación es una cuestión de estado".

~!]]b5]h]b]r]d]2]5`W]X]Y]e]U]H]c]U]s`e]U]I`9`d] W]Y]M]a`V]U]f]`U]X]g]d]c]V]U]M]i`b`b`c`g`c`V]b`U]n]X]U]g]b]c]U]b`V]j]b`c`Z]M]j]U]b]c`U]d]j]U]h]U]M]i`b`X]Y]g]f]]M]g]d]Ö]V]]M]g]e]s]b]c`U]h]f]c`U]b]x]c`U]M]V]X]c]g]M]a`Y]M]U]Y]g]h]b`Y]g]i]c]g]M]a`c`Y`7`9]H]5`c`Y`H]H]D`~

Durante la jornada de ayer se trataron temas como las Administraciones Públicas y el Territorio y su papel para esgrimir una Estrategia Nacional contra la Despoblación, la necesidad de una Discriminación Positiva y la política fiscal, el papel de la Unión Europea ante la Despoblación y la normativa Ad Hoc para frenar la pérdida de población y se organizaron tres talleres que versaron sobre patrimonio, protección de las personas y vertebración territorial; un segundo sobre despoblación y el tercero sobre sensibilización, concienciación y educación. La relación entre la ciudad y el medio rural, propuestas legislativas para atajar la despoblación y favorecer el desarrollo económico y social, han sido los temas

tratados durante la mañana de hoy, que ha finalizado con la lectura de las conclusiones y propuestas.

De toda la provincia de Guadalajara únicamente han asistido dos representantes de Izquierda Unida-Ahora, el Alcalde de la Toba, Julián Atienza y el concejal del Ayuntamiento de Molina de Aragón, Juan Manuel Monasterio

Julián Atienza ha intervenido en el Plenario poniendo de manifiesto los problemas que están generando la desaparición de servicios públicos básicos como consecuencia de su privatización y de la priorización de criterios economicistas sobre los sociales, aumentando las desigualdades entre el espacio rural y el urbano, y llevando al medio rural a una situación de crisis que está expulsando a la población de nuestros pueblos.

Atienza ha reclamado recursos “de nada sirve la voluntad política si no va acompañada de unos presupuestos que la desarrollen” sentencia y en este sentido ha pedido un nuevo modelo de financiación local con recursos y competencias que favorezca la autonomía local. Así mismo ha reivindicado un plan de desarrollo integral de los servicios públicos en el ámbito rural, como paso prioritario para frenar la despoblación.

“de nada sirve la voluntad política si no va acompañada de unos presupuestos que la desarrollen”

Finalmente Atienza también se ha referido al papel de la Unión Europea de la que ha dicho que “puede combatir la despoblación no sólo con ayudas, sino también no facilitando la privatización de servicios públicos o no aprobando acuerdos comerciales tan lesivos como el CETA o el TTIP”.

Entre las conclusiones extraídas de este Congreso, destacar la crítica al Gobierno de la Nación por su falta de compromisos para afrontar esta situación, recordándose que el problema de la despoblación en nuestro país no es de carácter estructural, si no sobrevenido consecuencia de decisiones políticas y la reclamación de acciones dirigidas a la aplicación de medidas de discriminación fiscal positiva, reforzar la financiación local incluyendo criterios geográficos como por ejemplo la distancia núcleos urbanos y con servicios, exigir la misma calidad de servicios que en las ciudades, garantizar el acceso a las nuevas tecnologías, o pedir la eliminación de la llamada Regla de gasto que limita el gasto público impidiendo que las administraciones puedan invertir todos sus recursos económicos.



0 comentarios.

7 ca YbHf]cg

51 U]f i b Wa YbU]c